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LYON (MPE-Média) – M. François Corteel, Délégué Régional EDF en Rhône-Alpes, a été élu
Président du Cluster Louis Lumière, en remplacement de M. Joël Karecki, dont le mandat était
venu à terme, annonce le porte-parole du Cluster Lumière basé en Rhôna-Alpes.
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  François Corteel, nouveau Président du Cluster Louis Lumière (Photo © Pascal Muradian  SDpour MPE-Média)  Le Cluster Lumière, réuni en juin à l’occasion de son Assemblée Générale, a porté à sa têteFrançois Corteel, Délégué régional EDF en Rhône-Alpes. François Corteel succède à JoëlKarecki, qui présidait le Cluster Lumière depuis son lancement en 2008, et dont le mandatvenait à terme.  Le Cluster Lumière s’est donné pour objectif de fédérer les savoir-faire dans le domaine del’éclairage et de soutenir le développement économique des entreprises, explique leporte-parole du Cluster Lumière.  Sa mission consistera à relever les challenges de la maîtrise énergétique, à dynamiser lesefforts d’innovation autour des nouvelles technologies, et en particulier dans la technologie LEDqui est en train de révolutionner le marché de l’éclairage, souligne le Cluster Lumière.  Le parcours de F. Corteel  Le parcours de François Corteel a conduit ce diplômé de l'Institut National Polytechnique deGrenoble à se vouer au service public et à devenir, comme il se plait à le dire, un « guerrier dela lumière».  Elu à la présidence du Cluster Lumière, qui rassemble plus de 120 membres, il souhaite «consolider le développement de l’ensemble de la filière, dans le contexte d’une véritablerévolution de la lumière ».  « Pour faire rayonner dans le monde notre incroyable sens de l’innovation, faire mieuxconnaître l’ensemble de nos produits et de nos actions, il me paraît nécessaire de prendre pourtremplin notre ancrage local, de faire jouer les synergies propres à la dynamique des clusters,entre tous les acteurs du développement économique, élus en tête. Plus cet ancrage serasolide, plus notre réussite internationale sera possible, au service de nos entreprises et de leurdéveloppement », a déclaré M. Corteel.  C.J. avec J.R. (Intelligible - Lyon)
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